

Württembergische Schulschachmeisterschaft

UNLINGEN (WW) - Auch in diesem Jahr lud der Badische und Württembergische Schachverband in Zusammenarbeit mit dem Ministerium für Kultus, Jugend und Sport zur Schulschachwettbewerb ein. Die Wettbewerbe wurden in sieben Wettkampfklassen mit Altersbegrenzung ausgetragen. Die Donau-Bussen-Schule hatte für die Wettkampfklasse WK Hauptschulen insgesamt 8 Schüler der Schach-AG Unlingen/Uttenweiler gemeldet.

In allen Wettkampfklassen wurden zunächst die Bezirksmeister, Regierungspräsidiumsmeister und schließlich der Württembergische Meister ermittelt.

Die Donau-Bussen-Schüler konnten verlustpunktfrei Bezirksmeister werden und qualifizierten sich so für das Württembergische Schulschach-Finale, was an sich schon ein großer Erfolg war. So fuhr das Team Emil Eck, Daniel Stolz, Christian Mayer, Felix Leidig und Alexander Müller selbstbewußt und siegessicher nach Stuttgart-Feuerbach zum Schulschach-Landesfinale.

Im Finale schließlich mußte sich das Donau-Bussen-Schulteam nur dem Diasporahaus Bietenhausen, der Johannes-Häußler-Schule Neckarsulm und der Rauchbeinschule Schwäbisch Gemünd geschlagen geben und belegte in der Abschlußtabelle einen hervorragenden 4. Platz.

Ob dieser großartige Erfolg im nächsten Jahr wiederholt werden kann ist fraglich, da einige starken Spieler der 9 Klasse die Schule verlassen. Ob der Nachwuchs in den Schach-AG in Unlingen und Uttenweiler bis Dezember 2013 schon so stark sein wird, um an diesem Wettbewerb teilzunehmen, wird abzuwarten bleiben.

(Bitte Bild einfügen)